

三条民主商工会

三条民主商工会
三条市興野2-16-29
TEL32-2710
FAX32-2718
2019年8月05日
2381回

三条民商第72回 共済会第35回

定期総会開催

7月28日(日) 三条ロイヤルホテル

7月28日(日) 三条ロイヤルホテルで三条民商第72回・共済会第35回定期総会が開かれ、来賓として新商連事務局長の青木さん、小林、西沢、坂井三条市議が出席して全体で32名が参加しました。

今総会では方針で主に

・役員体制を整える

・支部役員を増やし定期的に支部役員会を開く

・次世代対策を進める

・加入率85%の維持

・集団検診の継続、三条

地域での実施を

などを確認し採択されました。

主な発言内容

・酒井会長：「消費税10%ストップネットの運動がまだ続きます。免税業者を消費税納税業者にしようというインボイス制度を無くさなければいけません。また、民商運動の活動の拠点であります全商連会館の建て替え費用の募金のお願いがあります。すでにご協力いただいた会員さんもおられます。まだの人は一口千円以上のカンパをお願いします。」

・青木事務局長：「これまで民商は中小業者の相談できる拠り所となつてきました。民商の会員で国民健康保険証が来てないと市役所に行つたら担当者の相談を受け役員と一緒にわく長期滞者には保険証を発行しないという指導を県



から受けている。との回答でした。

また、困ったときの民商だけでなく民商に入つて商売を伸ばそう、異業種と交流し輪を広げていきましょう。」

・小林市議：「三条地域の企業の倒産があつついいる。地域経済が疲弊している。10月からの消費税増税は中止すべくネットワーク三条を立ち上げました。中止にさせ廃止への声をあげていきました。」

・西沢市議：「国定市長は国政ばかり見て市民の暮らしが後回しになつていて。議会で引き続き追求していきます。」

・坂井市議：「元事務局の立場から新しい事務局体制と新しい役員の体制で支部役員会の開催など強めていただきたい。皆さんの奮闘に期待しています。」



新潟県母親大会㏌ 村上市

9月2日(日) 村上市ふれあいセンター

分科会

13時～12時

オーブニング

～うしお太鼓

(詳細は決まり次第ニュースでお知らせします)

大勢の方の参加をお願いします

全商連会館(本館)建設 募金のご協力のお願い

全国の中小業者の営業と暮らしを守るために運動の活動の拠点となつてきた全商連会館が竣工から半世紀経ちました。建物の老朽化に加え、東日本大震災のダメージも重なり、倒壊の危険性が懸念されます。

これまで、かけがえのない役割を發揮してきた民商・全商連運動を次代に継承するためにも、三条民商としても、全国の仲間と連携して会館建設募金の活動に取り組んでいます。なにとぞ、皆さんにもご協力をお願い致します。